MOTION VON SILVAN HOTZ

BETREFFEND RECHTSABBIEGESTREIFEN BEIM AUTOBAHNENDE A4A SIHLBRUGG

VOM 19. DEZEMBER 2006

Kantonsrat Silvan Hotz, Baar, hat am 19. Dezember 2006 folgende **Motion** eingereicht:

Der Regierungsrat wird beauftragt, dem Kantonsrat eine Vorlage über den Bau eines 1,5 - 2 km langen Rechtsabbiegestreifens beim Autobahnende A4a in Sihlbrugg zu unterbreiten. Eine Umnutzung des Pannenstreifens ist dabei zu prüfen.

- Die **Erledigungs**frist für die erheblich erklärte Motion wird auf ein Jahr verkürzt.

Begründung:

Der Dorfkern von Baar und die Weststrasse sowie die Autobahnausfahrt Baar sind zu Spitzenzeiten regelmässig überlastet. In Zukunft wird es nicht besser. Das neue Zentralspital in Baar wird vermehrt Verkehr bringen und die Weststrasse wird neu mit 1 - 2 Lichtsignalanlagen behindert. Baar hätte eine weitere Dorfumfahrung, die Autobahn A4a Richtung Sihlbrugg. Da es aber regelmässig Stau hat beim Autobahnende in Sihlbrugg, wird diese Umfahrung verständlicherweise nicht genutzt. Mit einem möglichst langen Rechtsabbiegestreifen würde der Stau keine Rolle mehr spielen. Auch der Anlieferverkehr der Industriezone Lättich und die Bewohner von "Baar-Nord" könnten so diese Umfahrung nutzen und damit den Dorfkern von Baar und die Weststrasse enorm entlasten.

Mit der Umnutzung des Pannenstreifens könnten die Kosten auf ein Minimum reduziert werden.